

Depuis 2013, l'association PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE a organisé son festival annuel durant la 2^e quinzaine de novembre.
Lieu : moyenne vallée du Rhône (sud Ardèche et sud Drôme).
Courant 2018, des contraintes décisives l'ont amenée à déplacer les dates du festival à avril.

Le festival PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE est conçu et organisé par la seule force d'une équipe entièrement bénévoles : aucun permanent. Il est financé par des partenaires publics et privés : à l'échelon de la Région, du Département, de la communauté de communes Ardèche-Rhône-Coiron, de la ville de Montélimar ; à l'échelon national par les sociétés d'auteurs, entre autres ; à l'échelon local par des entreprises de toutes tailles ; enfin par les adhérents, et l'équipe du festival qui travaillent gracieusement tout au long de l'année.

La vocation de PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE est de promouvoir la photographie d'auteur et de valoriser l'humain. Important : PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE tient, depuis l'origine, à la gratuité de son festival. Depuis 6 ans, elle a accueilli aussi bien des photographes internationalement connus que des auteurs émergents ; soit une trentaine d'auteurs chaque année.

Les auteurs sont reçus et hébergés gracieusement ; la production de leurs expositions et de leurs projections, lorsqu'elle est nécessaire, leur est offerte, assurée par PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE. Tout au long des 2 semaines et 3 week-ends, les événements : vernissages, conférences, visites scolaires... sont des instants d'échanges rares, et d'une convivialité légendaire.

Au fil des ans, par la qualité et la durée de sa programmation, par son éthique, par la gratuité de tous les événements, le festival PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE a non seulement trouvé son public, mais il a aussi gagné l'estime des photographes, et une visibilité nationale. Par la valeur professionnelle, culturelle et éducative apportée sur le territoire, le festival PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE a fidélisé un nombre significatif de partenaires.

Du fait du changement de dates du festival, le défi pour PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE était de réaliser l'édition 2019, 4 mois à peine après l'édition 2018 (soit un festival en novembre 2018 et le suivant en avril 2019). Cela n'est pas possible au plan financier : difficile pour nos partenaires privés d'apporter à nouveau leur soutien et les subventions publiques ne sont, en ce début d'année, pas encore confirmées.

Dans ces conditions, PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE a décidé de reporter la programmation, initialement prévue pour 2019, à 2020.

Pour 2020 : Françoise Huguier, invitée d'honneur, nous assure du maintien de sa participation.

Concernant les sélectionnés de l'appel à candidatures pour les projections, PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE leur propose de reporter la présentation de leur série à 2020.

Action 2019. Au sein de l'équipe organisatrice de PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE, l'année 2019 sera mise à profit, pour repenser le festival : toujours dans la continuité de sa vocation, avec des évolutions d'organisation et d'action dont chacun : membre du jury, photographe, partenaire privé, partenaire public, adhérent, bénévole..., sera informé.

Sur le territoire Ardèche-Rhône-Coiron, PRÉSENCE(S) PHOTOGRAPHIE maintiendra en 2019 l'animation prévue, notamment avec le soutien de la communauté de communes.